



## Online-Karriere-Roadshow: Wichtige Informationen für teilnehmende Schulklassen

### Vielen Dank für Ihre Anmeldung!

Wir freuen uns sehr, Ihre Schulkasse bei unserer ersten Online-Karriere-Roadshow begrüßen zu dürfen.

Das Programm bietet eine virtuelle Expo mit spannenden Ständen, Vorträge zu Bildung und Karriere sowie interaktive Elemente wie Q&A und Workshops.

---

### Zugang und Ablauf

Ab dem **24. September** steht das vollständige Programm auf [Zoom Events](#) zur Verfügung. Auf Seite 3 dieses Dokuments finden Sie einen Ablaufplan für die Veranstaltung. Für mehr Details zu den Inhalten der einzelnen Programmpunkte besuchen Sie bitte Zoom Events.

Den Link zur Event-Plattform haben Sie per E-Mail erhalten. Einige Tage vor dem Event erhalten Sie von Zoom Events nochmal eine automatisierte E-Mail mit dem Zugangslink.

Bitte loggen Sie sich mit dem Zoom-Konto ein, das zur Anmeldung verwendet wurde. Falls noch kein Konto besteht, erstellen Sie bitte eines vorab.

---

### Teilnahme mit dem Tickettyp „Schulklassen“

Es gibt zwei Tickettypen. „Schulklassen“ und „Einzelpersonen“. Sie haben sich mit dem *Tickettyp „Schulklassen“* registriert. Mit diesem Tickettyp können Schulklassen gemeinsam über **ein Gerät** teilnehmen – z. B. über ein Smartboard, einen Beamer oder einen Bildschirm im Klassenzimmer.

Die Vorträge und Expo-Stände sind so gestaltet, dass sie für die ganze Klasse gut sichtbar und verständlich sind. Die Teilnehmendenzahl für *Vorträge* ist nicht begrenzt.

### WICHTIG:

Wenn *einzelne* Schüler\*innen an interaktiven Workshops oder persönlichen Gesprächen mit Standvertreter\*innen teilnehmen möchten, benötigen sie:

- ein eigenes Gerät (z. B. Laptop oder Tablet)
  - ein *Ticket für Einzelpersonen* und eine separate Anmeldung über [unsere Website](#).
- 

### Sprache der Beiträge

- Beiträge mit **deutschem** Titel finden **auf Deutsch** statt, mit englischen Elementen.
  - Beiträge mit **englischem** Titel finden **auf Englisch** statt.
- 

### Interaktion und Vorbereitung

In den Vorträgen steht eine Frage- und Antwort--Funktion zu Verfügung, über die Fragen gestellt werden können.

Für die Expo empfiehlt es sich, vorab gemeinsam Fragen zu den Ständen zu überlegen. Diese können von der Lehrkraft live gestellt werden – die Personen, die den jeweiligen Messestand betreuen, können dann direkt darauf antworten.

[Hier](#) finden Sie eine detaillierte Anleitung, wie Sie auf der Expo navigieren können.

---

[www.goethe.de](http://www.goethe.de)

### Technische Hinweise

Bitte testen Sie vorab Ton und Bildschirm.

Loggen Sie sich einige Tage vor dem Event ein, um sich mit dem Programm vertraut zu machen. Am Veranstaltungstag können Sie durchgehend teilnehmen oder gezielt einzelne Programmpunkte auswählen.

**GOETHE  
INSTITUT**

Sprache. Kultur. Deutschland.



## Online Career Roadshow: Key Information for Participating School Classes

### Thank you for registering!

We are delighted to welcome your school class to our first Online Career Roadshow.

The programme includes a virtual expo with engaging booths, live talks on education and career opportunities, and interactive elements such as Q&A sessions and workshops.

---

### Access and Schedule

The full programme will be available on **Zoom Events** starting **24 September**.

You have received the link to the event platform via email. A few days before the event, Zoom Events will send you an automated reminder email with the access link.

Please make sure to log in using the Zoom account associated with your registration. If you do not yet have a Zoom account, please create one in advance.

---

### Participation with the “School Group” Ticket

You have registered using the **“School Group” ticket type**. This allows your class to join the event with your school class using **one device**, such as a smartboard, projector or classroom screen.

The talks and expo booths are designed to be clearly visible and accessible for the whole class.

There is no limit to the number of participants for the talks.

#### Important:

If individual students wish to take part in interactive workshops or have one-on-one conversations with booth representatives, they will need:

- their own device (e.g. laptop or tablet)
- an **individual ticket** and a **separate registration** via our [Website](#)

---

### Language of Sessions

- Sessions with **German titles** will be held in **German**, with some English elements.
- Sessions with **English titles** will be held in **English**.

---

### Interaction and Preparation

During the talks, a **Q&A tool** will be available for submitting questions.

For the expo, we recommend preparing questions in advance with your class. These can be asked live by the teacher via the shared device, and booth representatives will respond directly on screen.

A detailed guide on how to navigate the expo is available [here](#).

---

### Technical Notes

Please test your audio and screen setup in advance.

We recommend logging in a few days before the event to explore the programme.

On the day of the event, you may join for the full duration or select specific sessions to attend.

[www.goethe.de](http://www.goethe.de)



## Programme | Programm

	Time UK and Portugal	Time Belgium, Sweden, Denmark, Norway, Germany	Time Finland	Time Iceland
Slot 1*	10:00-10:30	11:00-11:30	12:00 – 12:30	9:00 – 9:30
Slot 2*	10:40 – 11:10	11:40 – 12:10	12:40 – 13:10	9:40 – 10:10
Slot 3*	11:20 – 11:50	12:20 – 12:50	13:20 – 13:50	10:20 – 10:50
Slot 4*	12:00 – 12:30	13:00 – 13:30	14:00 – 14:30	11:00 – 11:30
Slot 5*	12:40 – 13:10	13:40 – 14:10	14:40 -15:10	11:40 – 12:10

\*Choose between presentations, Q&As, quizzes\*\* and workshops\*\* (\*\*for individual ticket holders only). There is no maximum number of participants for the presentations and Q&As. The virtual expo will be open throughout the entire event. | \*Wählen Sie zwischen Präsentationen, Q&As, Quiz-Aktivitäten\*\* und Workshops\*\* (\*\*nur für Personen mit Tickets für Einzelpersonen). Für die Präsentationen und Q&As gibt es keine maximale Teilnehmendenzahl. Die virtuelle Messe ist während der gesamten Veranstaltung geöffnet.